

REVUE DU LYONNAIS.



DES HISTORIENS QUI ONT DONNÉ LA DESCRIPTION
DES AQUEDUCS.

Les historiens qui ont écrit sur Lyon, ont donné, pour la plupart une description plus ou moins juste des magnifiques ruines d'aqueducs que l'on admire encore dans cette ville et dans ses campagnes.

Les plus anciens ont rapporté ce que leur avaient appris des traditions souvent incomplètes ou fausses, et se sont contentés de visiter à peu de distance de Lyon, les fragments qui sont encore debout. Presque tous les auteurs modernes se sont bornés à répéter ce qu'avaient écrit leurs devanciers, rebutés sans doute par les difficultés et l'éloignement de la naissance des aqueducs. Menestrier, de Colonia etc., nous ont donné quelques indications; mais au milieu du siècle dernier, Delorme entreprit avec beaucoup de zèle d'étudier sur place